

Causes communes

Un autre regard sur les migrations

INVITATION-DÉBAT

Pourquoi l'immigration est-elle devenue un sujet policier ?



Confrontées à la police dans leur parcours migratoire, les personnes étrangères sont souvent les victimes d'une politique discriminatoire. Les interactions avec la police sont multiples : aux frontières de l'Europe ou dans les pays de transit, aux frontières de la France, dans les zones d'attente, les aéroports, dans la rue, les transports publics, au travail, dans les tribunaux, en préfecture, dans les centres de rétention ou pendant les expulsions. Aujourd'hui, le ministère de l'intérieur centralise tout ce qui concerne l'immigration. Et la police joue un rôle incontournable dans la politique migratoire.

Débat organisé par l'équipe de la revue *Causes communes* avec la participation de **Gaëtan Alibert**, policier gardien de la paix au service Mission de prévention et de communication au commissariat du 20^e à Paris, SUD Intérieur (Union syndicale Solidaires), **Emmanuel Blanchard**, maître de conférence à l'université de Versailles-Saint-Quentin et chercheur au Cesdip (Centre de recherches sociologiques sur le droit et les institutions pénales), **Stéphane Maugendre**, avocat au barreau de Seine-Saint-Denis et président du Gisti (Groupe d'information et de soutien des immigré·e·s), **Denis Perais**, préfecture de la Seine-Maritime, SUD Intérieur.

Publiée par La Cimade, Causes communes est une revue trimestrielle proposant de s'informer autrement sur les migrations. Pour chaque numéro, un débat est organisé en public à la bibliothèque Robert Desnos de Montreuil. Il est ensuite retranscrit dans ses pages.

Pour plus d'informations : causescommunes@lacimade.org

Les bibliothèques
de Montreuil



Est
Ensemble